

議長が行く！

青森県知事へ要望！

11月18日、青森市で青森県市議会議長会の知事を囲む懇談会が開催され、石田隆芳議長が出席しました。10市の要望の中で、平川市からは県管理河川における浚渫及び雑木伐採の継続的な実施について要望しました。災害の一因となる河川の土砂排除や雑木伐採は、住民からの要望があることから、継続的な実施を要望しています。



知事を囲む懇談会

西十和田トンネル建設促進 市町村議長同盟会定期総会

令和7年8月29日、さるか荘で西十和田トンネル建設促進市町村議長同盟会定期総会が開催されました。当同盟会会長である石田隆芳議長が出席し、令和6年度の活動報告や予算、事業計画などの議事について協議されました。

青森県、秋田県の両知事に対し、西十和田トンネル（仮称）の早期建設についての要望活動を行うことが決定されています。



視察報告

市議会では、まちづくりの参考、政策立案の実現に向け、先進地事例を学ぶため視察研修を行っています。

市政の重要課題について分析や理解を深め、執行機関の監視機能の強化を図るために研修した内容を報告します。

平川市議会

尾上分庁舎改修工事の状況は？

（図書交流施設 よみまる）

9月19日、平川市議会は尾上分庁舎の改修工事の現場を確認し、進捗状況など、工事が適切に進められていることを確認しました。

議員からは、完成後の貸しオフィスの詳細や施設内に設置する器具の耐震性など、様々な質問がありました。また、改修後のパインフォーラムの屋根が自然な見た目であるなどの感想がありました。

現在、尾上分庁舎はにぎわいを生む施設となるよう事業を進めています。2階遊び場コーナーの家具の製作が始まり、完成後は「でんしゃ」や「おみせ」、「おうち」をテーマにした家具が小さな街のように並び、子どもたちが中で本を読んだり、遊んだりできる空間になります。



青森県市議会議長会

令和7年度 青森県市議会議員研修会

10月8日、青森県市議会議長会による研修会が、弘前市フォルトーナで行われました。当市議会議員を含む県内10市の市議会議員が集まり、有りんゴミュージック 代表取締役 横川 新一氏を講師に、「この街で夢をかなえる」～地方活性化アイドル達の挑戦～をテーマとした講演が行われました。



研修の様子

